

THE DAILY JESUS NEWS

An ATJ Ministries Publication by John Wright

デイリージーザスニュース #010

イエスの宣教準備の30年

イエスの誕生と成熟への成長

マリアとエリザベスは共に喜ぶ
ルカ1.39-45

39 そのころ、マリアは立って、急いでユダヤの山地にある町へ下って行き、40 ザカリアの家に行き、エリサベツにあいさつした。41 エリサベツがマリアのあいさつを聞いたとき、子がおどり、エリサベツは聖霊に満たされた。42 彼女は大声で叫んだ。

「あなたは女の中で祝福された者です。あなたの産む子もまた祝福されています。43 なぜ私の主の母が私のところに来られたのですか。

44 「見よ！あなたの挨拶の声が私の耳に入るとすぐに、私の赤ちゃんは喜びにあふれ、私の中で飛び跳ねました。45 主があなたたちに約束したことは必ず実現すると信じたあなたたちは幸いです。」

注: 私たちは「混合テキスト」の原典福音書を次のように上付き文字で識別します: マタイ = ^{MT}、マーク = ^M、ルーカ = ^L、ジョン = ^J、使徒行伝 = ^A。この「上付きID」は引用文の冒頭に挿入され、別の上付き文字が現れるまでその聖書の書を識別します。さらに、**赤い斜体**はイエスの言葉を示します。

コンテキストダイジェスト

位置	エリザベスの家、ユダヤの丘陵地帯
時間	イエス誕生の9か月前

の生涯の段階	第二段階：宣教の準備の30年間
第2章	の受肉のために準備された信仰、祈り、預言
セクション #010	マリアとエリザベスは共に喜ぶ

の朗読では、イエスの栄光を驚くべき方法で見ることができます。イエスは、まだお腹の中にいる間に、代理母の信仰を励ました。どのようにしてそれをしてしたのでしょうか。

マリアは賢い若い女性でした。聖霊の力によって妊娠したにもかかわらず処女のままでいるという自分の話は誰にも理解されないだろうと彼女は知っていました。しかし、マリアはエリザベスの妊娠について聞いていました。彼女の状況に共感できる人がいるとすれば、それは最初は不妊で、更年期を何年も過ぎてから洗礼者ヨハネを身ごもったエリザベスでした。そこでマリアは急いで南へ行き、エリザベスを訪ねました。これは、信仰生活における交わりと励まし合いの重要性を示しています。

の家に着くと、エリザベツの胎内でヨハネは聖霊に満たされ、エリザベツ自身も聖霊に満たされて預言しました。マリアの胎内でイエスが近づくと、ヨハネは喜びに躍り出ました。エリザベツはマリアがまだ妊娠していることを知りませんでしたが、彼女のお腹の中の赤ちゃんの動きは非常に劇的だったので、ガブリエルが告げたとおり、ヨハネが仕えるよう運命づけられた主をマリアが身ごもっていることを、聖霊によってすぐに知りました。

ヨハネは二人が生まれる前からイエスの証人として仕えていました。

の妊娠に気付いたのは、イエスの存在があったからです。イエスは、マリアの母にかけがえのない励ましと支えを与え、神の力と恵みを同じように体験したもう一人の敬虔な女性との交わりを通して、彼女の信仰を強めるのを助けました。受胎の際、そして母の胎内にいるときでさえ、イエスに匹敵する人はいません。

また、マリアの「願う」からし種ほどの信仰が、エリザベスによって真の信仰として称賛されたことにも注目してください。神はマリアの信仰を築き、発展させるためにマリアの中で働いていました。マリアとエリザベスだけが、二人に与えられた限りない恵みを十分に理解することができました。その日々、二人はなんと貴重な交わりを分かち合ったことでしょう。二人にとって、それはなんと大きな違いだったことでしょう。

応用：

神は、揺るぎない神の御言葉にしっかりと根ざした信仰を、確証し、励まし、築き上げてくださるのです。私たちは、の私たちの中に聖霊が信仰を築く働きをします。マリアに与えられたのと同じように、私たちにも与えられます。

神は通常、御言葉を通して神の意志を私たちに語り、それから他の信者の証言や励ましを通してそれを確認します。神からの同じ力と恵みを経験した人々との交わりは、神に従う私たちの力を強めるための神の主要な方法の1つです。

最近、このような交わりによって、あなたはどのような祝福と励ましを受けましたか？

聖霊は今、あなたの苦しんでいる信仰を励まし、確認しようとしておられるでしょうか。あなたは聞いていますか。

神はあなたを使って他の人を励まそうとしておられますか。今日、あなたは聖霊の内なる働きをどのように受け取って、彼らを励ますつもりですか。